

Ehrenamtskarte auch für Jugendleiter_innen! *Junge Ehrenamtler_innen sollen leichter Vergünstigungen erhalten*

Andrea Milz, Staatssekretärin für Sport und Ehrenamt empfiehlt den Kommunen, die Ehrenamtskarte mit vielen Vergünstigungen auch an jugendliche Ehrenamtler_innen mit gültiger Jugendleiter_inCard (Juleica) auszugeben.

Ehrenamtlich aktiv zu sein macht Jugendlichen Spaß, sie lernen schnell neue Leute kennen und sie erfahren gesellschaftliche Wertschätzung für dieses Engagement. Aber auch finanzielle Vergünstigungen bieten einen Anreiz: Günstiger in den Freizeitpark, weniger Eintritt im Schwimmbad zahlen und Rabatte im Einzelhandel – die Botschaft soll heißen: Ehrenamtliches Engagement wird belohnt!

Mit der Jugendleiter_inCard (Juleica) bekommen junge Ehrenamtler_innen solche Vergünstigungen. Um die Karte zu bekommen, qualifizieren sie sich nach festgeschriebenen Standards in einer Ausbildung. Hier bekommen sie Fachwissen zu Aufgaben, Auflagen, Rechten und Pflichten als jugendliche_r Gruppenleiter_in.

Ehrenamtskarte in vielen NRW-Kommunen im Einsatz

Viele Kommunen in NRW haben inzwischen zudem die Ehrenamtskarte eingeführt. Weil diese kommunal ausgegeben wird, gibt es hier deutlich mehr Vergünstigungen als für die Juleica. Die Staatssekretärin für Sport und Ehrenamt, Andrea Milz, unterstützt jugendliches Ehrenamt und empfiehlt den Kommunen, daher, es Jugendlichen mit Juleica leichter zu machen, auch die Ehrenamtskarte zu erhalten. Bei Vorlage der Juleica sollen die Stellen, die die Ehrenamtskarte ausstellen, auf den Nachweis der notwendigen Stundenzahl verzichten.

„Der Wirksamkeitsdialog des Landesjugendrings NRW zeigt es ganz eindeutig: Über 80 % aller Veranstaltungen und Freizeiten, die in Jugendverbänden laufen, stemmen Ehrenamtler_innen. Eine qualitativ hochwertige Jugendarbeit, wie wir sie derzeit leisten, wäre ohne dieses Engagement nicht möglich. Aus diesem Grund freuen wir uns über die Anerkennung des Landes und der Staatskanzlei, die empfehlen, die Ehrenamtskarte ohne weitere Prüfung auch für Juleica-Inhaber_innen auszustellen“, erläutert Jens Lübbe, stellvertretender Vorsitzender des Landesjugendrings NRW.

Wie sieht Ehrenamt in der Jugendverbandsarbeit aus? Ehrenamtlerin Malin zeigt's in unserem Imagefilm #weilwirdasind: <http://www.ljr.nrw/imagefilm>.

Zeichen (mit Leerzeichen): 2.287

Presseansprechpartnerin

Jil-Madelaine Blume

Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Telefon: 0211/49 76 66-17

Mobil: 0176/45 67 33 28

E-Mail: presse@ljr-nrw.de

Der Landesjugendring NRW im Internet

Homepage: www.ljr-nrw.de

www.facebook.com/ljr.nrw

www.twitter.com/ljr_nrw

Alle Pressemeldungen auch unter www.ljr-nrw.de in der Rubrik Presse.

Der Landesjugendring NRW ist die Arbeitsgemeinschaft der derzeit 25 auf Landesebene anerkannten Jugendverbände in Nordrhein-Westfalen. Er vertritt die Interessen der Jugendverbände und junger Menschen und engagiert sich in Grundsatzfragen der Kinder-, Jugend-, Bildungs- und Gesellschaftspolitik.